

Carême 2015 – Itinéraire catéchétique

Pourquoi ce dossier ?

Depuis la mise en place de la catéchèse par modules nous le disons à qui veut l'entendre, la catéchèse par modules est une très bonne chose mais ne suffit pas. Elle n'a par exemple, pas vocation à aborder de manière systématique l'année liturgique, ni à préparer aux grandes fêtes chrétiennes. Les modules sont une catéchèse ordinaire.

Mais pendant les grands temps liturgiques, une autre forme de catéchèse est nécessaire. Une catéchèse qui aide à vivre selon le rythme de l'année liturgique et des temps qui la ponctuent.

Chaque année de nombreux catéchistes demandent au service diocésain des propositions pour animer des temps de catéchèse dans ces grands temps liturgiques. C'est ce qui nous a conduits à proposer cet itinéraire simple, en quatre rencontres, pour le temps du carême.

Ces quatre rencontres s'appuient sur les évangiles de la semaine sainte et peuvent cependant alimenter une catéchèse qui dure tout le temps du carême.

Il est aussi possible de choisir une ou plusieurs étapes de cet itinéraire, selon les accents que vous souhaitez mettre dans la catéchèse locale.

L'itinéraire

Une visée : « *Avec Jésus, je passe de la mort à la vie* »

Un poster qui retrace les événements célébrés au cours de la semaine sainte.

Une célébration des cendres qui, prévue pour des enfants, peut aussi être vécue en paroisse.

Quatre rencontres de catéchèse :

- les rameaux,
- la cène,
- le chemin de croix,
- la résurrection.

Une proposition de jardin de Pâques qui peut accompagner le temps du carême.

Bon carême à tous !